

# マルイチオナー新聞

## 賃貸経営マーケットレポート

# 賃貸経営、不動産売買、有効活用の提案

■発行所:丸一不動産株式会社 ■本社:北区上十条2-8-11 金高歯科ビル1階 ■TEL:03-5993-1841 ■FAX:03-3907-6157  
■2022年11月号 ■毎月1回発行 ■URL:<http://www.m-1.co.jp/> ■E-MAIL:mail@m-1.co.jp

地元の不動産は地元の不動産屋さんに  
をモットーに、十条エリアで60余年

賃貸管理・賃貸経営コンサルティング 売買全般・不動産相続問題・空家問題等を得意としております。

免許番号:東京都知事(16)第9236号  
加盟団体:社団法人全国宅地建物取引業協会  
社団法人東京都宅地建物取引業協会  
社団法人全国賃貸不動産管理業協会



限られた予算の中で、賃貸入居者の要望を考慮した設備関連のバージョンアップが、早い契約に結びついています



11月を迎える賃貸市場は、年明けになります。3年に及ぶコロナ禍に伴う賃貸市場も回復基調への歩みを強め、今、多くの入居者を迎えるために、今、年明けの賃貸住宅を探すお客様が求めてい る賃貸住宅について、国の住宅政策立案の基礎として、毎年公表される『住宅市場動向調査報告書』（国土交通省）の令和3年度分から見てみます。

それによると、賃貸住宅を運営する際に重要視した設備の上位5

項目は、「間取り・部屋数が適当」「住宅の広さが十分」「住宅のデザインが気に入った」「台所の設備・広さが十分」「浴室の設備・広さが十分」で、ここ5年間変わっていません。

スのアットホーム（株）が発表した「不動産のプロが選ぶ！」「2022年上半期問合せが多かった条件・設備（賃貸編）」「ランキンギング」では、賃貸入居者が要望する設備がストレートに出ています。1位から10位までを挙げると、インターネット接続料無料、駐車場、オートロック、モニタ付きインターホン、宅配ボックス、洗面所独立、

また、全国宅地建物取引業協会連合会(全宅連)と全国宅地建物取引業保証協会(全宅保証)から発表された『住宅の居住志向及び購買等に関する意識調査』によると、住宅を借りる際に重視する点は、「家賃」以外の設備関連で見ると、「間取り(部屋数)」「日当たり・住宅の向き」「住宅の構造(耐震・免震・断熱・バリアフリー)」「住まいの広さ」などが主にチェックされています。

A woman with short brown hair, wearing a blue button-down shirt and a striped apron, is standing at a white kitchen counter. She is holding a yellow sponge and washing a white bowl under a chrome faucet. On the counter, there is a white dish rack, a small potted plant, and a white container. Above the sink is a large, white, rectangular range hood. The background shows a plain, light-colored wall.



部屋を探すお客様の設備に対する希望の項目  
は、矢印で記入して下さい。

11・12月は年明け後の繁忙期に向けての準備期間

戦の準備期間と捉えて、今のように補修や傷んだ備品交換などを終えておきたいものです。T、インターネット関連の工事は年末になると予約が重なつてきますので、予定がある場合、早目の対応をお願いします。建物の気になる箇所はこの時期にメンテナンスを施して、来春の繁忙期に備えましょう。

賃貸住宅の工事は、やはり専門性がありますので、リリフォームや補修・改善について、予算プラン等をご相談ください。

基础与应用

『令和4年都道府県地価調査』  
全国の地価動向は全用途平均で3年ぶりに上昇

全国2万1,444地点を対象に、令和4年7月1日時点の価格を調査した『令和4年都道府県地価調査』結果が国土交通省から発表されました。

それによると、経済活動の正常化が進む中で、新型コロナウイルス感染症の影響等により弱含んでいた住宅・店舗等の需要は回復傾向にあり、地価動向は全国平均で住宅地・商業地ともに上昇に転じました。

全国平均は全用途平均が3年ぶりに、住宅地は31年ぶりに、商業地が3年ぶりにそれぞれ上昇に転じ、三大都市圏は住宅地が東京圏、名古屋圏で2年連続上昇し、上昇率が拡大。大阪圏では3年ぶりに下落から上昇に転じました。

商業地は東京圏、名古屋圏で上昇が継続し、上昇率が拡大。大阪圏では2年ぶりに下落から上昇に転じました。東京圏、大阪圏、名古屋圏以外の地方圏は全用途平均・住宅地で下落が継続しているが、下落率は縮小。商業地も3年連続で下落しているが、下落率は縮小しました

軀体が立ち上がりすぎて走りこむ



口ナ禍真っ只中の2020年より着工した十条駅西口再開発工事、ここに来てようやく私達の目の前に当該開発の「本丸」となる地下2階地上39階建て、全578戸のタワーマンション、その名も「ザ・タワー十条」の建物の骨組みが立ち上がりつて来ました。不動産を生業としている私はこれまで様々な建物が建て行く様子を時系列的に見てきましたが、これ程大規模の建築物が建てられていくのを見るのは初めてで、これが初めてなのでとても関心を持つて日々見ております。都心やお台場等、大きな建物が建ち並ぶエリアではこの規模の建設現場なんて至る所で目にしますが、わが町十条はどちらかと言うとまだ下町情緒が色濃く残るダウンタウン。ですからこんな場所に普段お目にかかることのない巨大什器が鎮座する光景は圧巻です。そして感じたのが、この規模の建物の軀体が立ち上がるまでのいわゆる基礎関連の工事の長さです。工事が着工してから2年半経過してようやく建物の骨組みが見えてきたというわけです。

建物の竣工予定は2024年(令和6年)秋です。既に第1期のマントリオン販売も始まっています。この開発ではこのタワーマンションの他低層の商業建物が建ち、道路も整備され駅前にはバスが乗り入れられる交通広場や緑地エリア等ができる予定です。

再開発により出来るニュウタウン十条がオールドタウン十条とどのような化学変化を遂げて新たな町並み形成していくのか、しっかりと見守りながら進めていくつもりで報告して行きたいと思います。

代表取締役 吉田